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REQUERIMENTO Nº 319/2018 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, através da Secretaria 

competente, solicitando informações se existe algum projeto de um espaço 

permanente para a FEART (Feira de Arte e Artesanato de Jaguariúna). 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os artesões de Jaguariúna precisam de um espaço fixo, devido a 

vários motivos: 

 

1- A cada nuvem escura tem que desmanchar a feira e sair correndo. 

2- As Barracas não agüentam vento e chuva.  

3- A Montagem é sempre muito difícil, cada barraca pesa 40 quilos. Nas manhãs 

montam a feira a tarde desmontam. No próximo dia, tudo se repete.  

4- Não existe turismo com chuva, vento e frio. O Turista, nem desce do trem. 

 

Sendo assim acredito que o espaço será de suma importância para 

que  os artesões para que  possam expor seus trabalhos e receber melhor os turistas.   

Sem duvida, esta solicitação será acolhida pela Administração 

Municipal que, na certa, não poupara esforço para concretizá-la.  

Secretaria da Câmara Municipal, 29 de novembro 2018  

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA - SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 04 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de dezembro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


